

Marcha antiimperialista en México en solidaridad con Venezuela



México, DF, 9 jun (RHC) Cientos personas se concentraron frente a la embajada de Estados Unidos en México DF y marcharon hasta llegar al Zócalo capitalino, como parte de la Jornada Mundial de Solidaridad con Venezuela.

El objetivo de la marcha era exigir a los EE.UU. respeto a la soberanía y autodeterminación de los pueblos, asimismo, se repudió el criminal bloqueo económico, financiero y comercial que impuso la Casa Blanca contra Venezuela.

Diversos movimientos sociales como el Frente Popular Francisco Villa (FPFV) y la Coordinadora Mexicana de Solidaridad con Venezuela hacen la exigencia popular de cesar las acciones terroristas contra la Patria Bolivariana.

En el Zócalo capitalino cada representante de sectores y movimientos populares se pronunció al unísono por el cese a la política internacional que impide a Venezuela acceder a recursos vitales como alimentos y medicinas.

Finalmente, el sentir solidario de los pueblos se extiende en el mundo, todos los sábados un grupo de personas se concentran en la embajada de la República Bolivariana de Venezuela en Berlín para rechazar y exigir el levantamiento del bloqueo. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192953-marcha-antiimperialista-en-mexico-en-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba